



**BZ vom 04.08.2008**

## **ROCK UFF'M WALD**

### **Übergroße Sensibilität einzelner Zeitgenossen**

*Zur Absage von Rock uff'm Wald erreichte uns ein weiterer Leserbrief:*

Als ehemaliger Bürgermeister und derzeitiger Geschäftsführer der Hotzenwald Tourismus GmbH beschäftigen mich Veranstaltungen auf dem Hotzenwald ganz besonders. Vor einigen Jahren war in Herrischried, speziell im Bereich des Freizeitentrums, immer etwas los. Sowohl Einheimische als auch Touristen besuchten die Veranstaltungen gerne, Herrischried hatte den Ruf eine attraktive und aktive Gemeinde zu sein. Leider nehmen diese Veranstaltungen immer mehr ab.

Sicher ist ein Grund dafür, dass sich teilweise in der Ferienzeit nicht mehr genügend Idealisten finden lassen, die die Feste organisieren, ein ganz wesentlicher Grund ist aber auch in der übergroßen Sensibilität einzelner Zeitgenossen zu finden. Ich finde es schade und höchst bedenklich wenn es einzelnen Kritikern aus egoistischen Gründen gelingt, immer mehr Veranstaltungen zu unterbinden.

Die Unterhaltung der Gäste ist das Eine, aber man möge bitte auch daran denken, dass durch diese Feste in aller Regel Vereine ihre Jugendarbeit finanzieren. Wer bitte macht Jugendarbeit so sinnvoll und so kostengünstige wie die Vereine auf dem Dorf?

Ich bin der festen Überzeugung, dass die Jugendlichen, die sich in Vereinen engagieren, nicht diejenigen sind, die die Staatskasse belasten. Vielleicht sollten diese überempfindlichen Menschen auch einmal darüber nachdenken.

***Roland Baumgartner, Görwihl***